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写真クラブ　～2015年3月以前～

１月９日(金）午前１０時からパルコ９階の集会室で 写
真クラブ「写遊なごみ」の２０１５年最初の月例会を開
催しました。

東浦和校 １２期 校友会
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寒い中お集まり頂いた皆様は、桑原部長、大内さん、大澤さん、長谷川さん、佐復さん、青木さん、私

(吉田）の７人でした。

　今年最初の月例会は、 写真倶楽部のあり方、 今後どうやっていくのか？ 昨年１１月２７日に昭和

記念公園で撮影会（勉強になり楽しかった。）みたいな撮影会を3ヶ月に１回程度開催するのはどう

か？などの話し合いから始まりました。

　その後、持参した作品の鑑賞会 部長の桑原さんの写真から、 群馬やんばダム、草津での氷柱、新

都心夕景、芝川のカモなど冬の寒さの情景を見せていただきました。

　次に大内さんの写真、 浅草の羽子板市の情景、仲見世の風景お正月らしい写真を見せていただ

きました。

　 佐復さんの写真 昭和記念公園の噴水、ドイツ村イルミ、長野駅雪景、四谷の電灯 構図と光をよく

考えて撮影された写真を見せていただきました。

　青木さんの写真 昭和記念公園での紅葉の写真 長年通った淡い六義園の情景（雪景色も） 水彩画

系の色合いの良い写真を見せていただきました。

　大沢さんの写真 三溪園、新都心イルミ三溪園の囲炉裏端の冬の情景を見せていただきました。

　長谷川さん写真 三崎港での市場風景、夕景、ドイツ村でのシャボン玉、 偶然のスローシャッターが

色合いを醸し出した写真を見せていただきました。

　私(吉田）の写真 六義園２L版の写真（前回のL版写真焼き直しの写真）でした。

今年最初の鑑賞会は年末、年始に訪れた風景などバラエティーでした。また、今年も元気に写真活

動が出来ることと新会員が入部してくれることを願ってお開きとなりました。

　月例会終了後、パルコいろはにほへとにて豪華弁当で新年会を開きなごみながらひと時を過ごしま

した。

 
次回は平成２７年２月４日(水） パルコ９階集会室で１０時から月例会を予定しています。 ２L程度の

写真を数枚持参してください。よろしくお願いします。（詳細は後日部長より連絡が入ると思います。）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 写真広報担当(文・

写真）　吉田。

 

１２月１１日(木）午前１０時からパルコ９階集会室で
写真クラブ「写遊なごみ」の２０１４年最後の月例会を
開催しました。
１２月１１日(木）午前１０時からパルコ９階集会室で写真クラブ「写遊なごみ」の２０１４

年最後の月例会を開催しました。

空模様が怪しげな日にお集まり頂いた皆様は、桑原部長、大内さん、大澤さん、長谷川さ

ん、佐復さん、青木さん、私(吉田）の７人でした。

今年最後の月例会は１１月２７日に昭和記念公園で撮影会のした写真などの鑑賞会と新年会

の予定、次回月例会の日程などの打合せなど行いました。 
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鑑賞会のはじめは部長の桑原さんの写真、昭和記念公園の写真、その中でも雪吊りの写真が

好きとのこと。ほかに新都心のイルミ写真、平林寺の写真は奥さんと二人で行っ来られたと

のこと。

活発に撮影している姿勢は部長らしい。見る目も少しずつ良くなっていると思う。

 
次に長谷川さんの写真、佐復さんからの課題で、悲壮感、孤独感みたいな心象風景を撮るこ

と。

上級者向け課題ではあったが、それなりに捉えられていたと思う。秋色のクローズアップの

写真は組み写真にするといい感じになるかも。柿一つ影の構図写真も面白い。

 
大澤さんの写真、長谷川さんと同様の場所の写真が多かったが、人変われば被写体、構図な

ど面白いように変わって見える。それぞれの感性は十人十色。同じ場所の写真を比較し、良

さなどみんなで考えるのも勉強、上達の道とも言える。

 
大内さんの写真は南部領辻の獅子舞、専任講師からは動感が見られないと提言されたらし

い。

私としてはそれなりの雰囲気は感じられたが・・・。

 
青木さんの写真

昭和記念公園での紅葉の写真捉えた質感などよく出てた。赤みが気になるがそれはそれなり

に良いと思う。上高地の写真場所の清涼感が良く出ている。感性が良い写真を撮られている

と思う。

 
佐復さんの写真

フジのベルビア（フィルム）での写真、独特の雰囲気を醸し出す写真だ。ピンが甘い所があ

るのはレンズ特性のせいかもしれないが、フイルムのアンダー気味の風合いがよく出てい

る。佐復さん自身、１５年程の経歴の持ち主で、気に掛けるのは光と影、構図だと言う。フ

ィルムはその時の一発勝負。熟練のいるスチールだと思う。

 
私(吉田）の写真

六義園の写真、秋日和、色散策いったところとですか。ちょっと光を意識した写真だ。最近

パソコン、プリンター不具合で日々戦っている途中。

 
今年最後の鑑賞会は熱心に鑑賞、意見交換なども充実し、アット言う間に時間経過し終了し

ました。また、来年も元気に写真活動が出来ることを願ってお開きとなりました。

 



2016/7/30 写真クラブ  higashiurawa12th ページ！

http://higashiurawa12th.jimdo.com/%E3%82%AF%E3%83%A9%E3%83%96%E3%81%A0%E3%82%88%E3%82%8A/%E5%86%99%E7%9C%9F%E3%… 4/28

次回の例会は平成２７年１月９日(金）

パルコ９階集会室で 午前１０時から予定をしています。

２L程度の写真を数枚持参してください。

なお、月例会終了後新年会を予定してます。

よろしくお願いします。（詳細は後日部長より連絡が入ると思います。

 

9月8日(月）「写遊なごみ」の月例会を開催しました
9月8日(月）午前１０時からパルコ９階集会室で写真クラブ「写遊なごみ」の

月例会を開催しました。

夏休み明けの初めての例会、お集まり頂いた皆様は、桑原部長、井野さん、大内さん、私(吉

田）の４人でした。

　例会の途中、清水会長と会田さんが講演会の垂れ幕の製作後、写真クラブに立ち寄られま

した。　会長が見る中各自持参した写真の鑑賞会です。

　はじめに大内さんの写真浅草サンバの迫力のある写真を拝見させて頂きました。　80数歳

代の感性の捉え方も興味津々でした。

緑区役所で公民館文化団体連絡会写真部会の写真展が9月22日から10月3日で開催されま

す。　もしかしたら、大内さんの視点(浅草サンバ）が大判で見られるかも知れません。 時

間がありましたら見に行ってください。

但し、土曜・日曜・祭日は休館です。尚、初日は13時から、最終日15時までです。

次に桑原部長の写真、自宅で咲いたサボテンの花(何度も咲いたそうです。）

蝉の抜け殻写真なかなか見られません。(蝉誕生し命短し蝉の声ですかね）

　テレビ画像(奥さんが具合が悪い時外に出られない時に家の中で）サッカー選手の川島の母

校での折鶴1万の写真。など部長自身、花の写真を撮る時はどう撮るか悩んでいるらしい。　

目の付け所は良いのですから、悩んでいる間は写真が上手くなる過程ですね。

　井野さんの写真は裏磐梯の風景写真葛西臨海公園で水槽の中の熱帯魚春日部の牛島でのひ

まわりほていあおいの花などすべての写真がクリアーで綺麗でした。　益々腕が上がってい

ます。　カメラの使いこなし次第ですね。

　私(吉田）の写真は班活動のサイトにもありますが大内さん企画で行った



2016/7/30 写真クラブ  higashiurawa12th ページ！

http://higashiurawa12th.jimdo.com/%E3%82%AF%E3%83%A9%E3%83%96%E3%81%A0%E3%82%88%E3%82%8A/%E5%86%99%E7%9C%9F%E3%… 5/28

浅草サンバでの光景でした。　アット言う間に鑑賞時間が終わり、次回の日程と要望など訊

き例会が終了しました。

　次回の例会は１０月６日(月）パルコ９階集会室で午前１０時から予定を

しています。　２L程度の写真を数枚持参してください。お願いします。

 
　　　　　　　　　写真広報担当(文・写真）　吉田。

 

写真クラブ｢写遊なごみ」の月例会を開催しました
７月１４日(月）午後１時半からパルコ９階集会室で写真クラブ｢写遊なごみ」の月例会を開

催しました。

蒸し暑い中、お集まり頂いた皆様は、大内さん、大澤さん、井野さん、青木さん、長谷川さ

ん、私(吉田）の６人でした。 会長の桑原さんは奥さんの具合が悪く急遽欠席、佐復さんは

目の具合で欠席されました。

各自持参した写真をテーブルに全面公開というこれまでとちょっと雰囲気が違った鑑賞会で

した。

井野さんの写真

・古民家脇の池の古代蓮、光線の捕らえ方が良かったです。

・袋田滝、露出時間でいろいろ滝は楽しめます。

・珍しい屋根に孔雀の写真、放し飼いしているらしいです。なかなか見られませんね。

・花の写真色合いも綺麗でした。

大澤さんの写真

・古代蓮写真２枚、雨の日の蓮は色が濃くいい色が出ましたね。

・史跡クラブで行った、行田の古墳までの道端の風景フレーミング難しいですね。

大内さんの写真

・入谷の朝顔市、流石風情を撮るのはうまいですね。

(帰りに転んで怪我されたそうですよ。軽くて良かったですね。）

青木さんの写真

・日光の柔らかい色合いの良い風景写真でした。

(千手ヶ浜の遠望の色は水彩画の巨匠タナーにも匹敵する程のいい写真でした。）

・ワタスゲや九輪草、遠望からの写真も綺麗でした。

長谷川さんの写真

・五浦の海岸線、と新しい六角堂の早朝写真だそうです。

(津波の後の再建された六角堂初めて見ました。）

(吉田）の写真

・史跡クラブで行った雨の中の古代蓮。

・赤い道。

・浴衣の後ろ姿などでした。

皆の写真がすべて目に入ってくるのもたまには良いですね。

次回の日程を確認してお開きになりました。 
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次回の月例会の予定

９月８日(月）午後１時半から

１０月６日(月）午後１時半からあくまでも日程は予定です。

場所はパルコ９階を予定してますが取れない時は変更もあります。

８月は夏休みの為、月例会はお休みです。

次回夏の写真楽しみにしてます。

２Ｌ数枚ご持参ください。

次回展示作品は１０月２４日の映像シアターの予定です。

詳細については後日連絡が部長からあると思います。

 
(文・写真)　写真クラブ広報担当　吉田

 

写真クラブ「写遊なごみ」の月例会を開催しました。
去る、６月４日(水）午後１時３０分からパルコ９階集会室で写真クラブ「写遊なごみ」の月

例会を開催しました。

夏の様な気温の中、お集まり頂いた皆様は、桑原部長、長谷川さん、井野さん、大内さん、

佐復さん、私(吉田）の６人でした。

 
例会の前段は病気の話から始まり、「皆彼方此方故障が出てくるね」と自然(老いる）の摂理

には勝てないってことなど雑談ました。その後各自持参した写真の鑑賞会です。
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はじめに桑原部長の写真、自宅で咲いたサボテンの花、与野公園のばら、ポピーや亀の写真

もありました。雉の写真では他の人から見沼ではなかな見られないねとおっしゃっておりま

した。部長自身、花の写真の撮り方はいつも悩むらしい。

次に長谷川さん、浅草のビューホテルがら眺めたスカイツリーガラス窓の写りりこみもなく

クリアーな写真でした。その他、大きく近接撮影した孔雀サボテンの写真でした。 
佐復さんは与野のバラ公園(雨の日の傘とバラ）、夕方風景とか雨の情景がなんともいえない

らしい。世田谷の砧公園のフィルムならでの情景写真で締めくくりました。
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井野さんは家に咲いてるバラの花の写真、静岡の花博に行って撮った花、やトンボ、自然の

被写体の写真が好きみたいです。

大内さんはお祭り好きで、今回は浅草三社祭の写真、写真撮影に熱が入りすぎ、以前悪くし

た腰を痛めたそうです。気をつけましょうね！

私(吉田）の写真は路傍の花たちと天空に浮かぶ月、夜のスカイツリーの身近で撮れる写真で

した。
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 アット言う間に鑑賞時間が終わり、次回の日程と要望など訊き例会が終了しました。

次回の例会は

７月１４日(月）パルコ９階集会室午後１時３０分から予定をしています。

２L程度の写真を数枚持参してください。お願いします。

なお、６月２０日(金）のプラザイーストでの校友会の場でA4程度の写真を展示しますのでク

ラブ会員はケースに入れて授業前にご持参ください。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　写真広報担当(文・写真）吉田

 

写真クラブ月例会を開催しましたのでお知らせしま
す。
５月１７日(土）１３時３０分から浦和パルコ９階コムナーレの集会室で月例会を開催しまし

た。

　五月晴れの日に、月例会に来られた方は、桑原部長、大内さん、佐復さん、青木さん、長

谷川さん、井野さん、大澤さん、私(吉田）のフルメンバーでした。

　今回の月例会は、写真クラブ名等の協議、決定、及び各自写真の鑑賞など行いました。ま

ず、写真クラブ名称はクラブ会員より前もって募った候補の中から協議した結果、クラブ名

を「写遊なごみ 」 と決定しました。

皆で仲良く楽しく写真ライフを楽しむ良き名前がつけられました。これからも「写遊なご

み」を。よろしくお願いいたします。

　次に、桑原部長より、平成２６年４月１９日に河相正名講師(写真家）による「伝わる写真

の撮り方」を受講してきたので内容や要点などを以下のようにまとめていただきました。

１/ ピントの正確性が必要

２/ カメラぶれを気をつける(カメラの持ち方）

３/ 目線を変える。

４/ 影を考える。

５/ ポジショニングを考える。

６/ 縦横は必ず写す。

７/ 奥行きや背景を考える。

８/ 全体が入る写真を撮る(特に集合写真）

このようなことを基本に注意して被写体に向き合えば良い写真につながっていくとの事でし

た。

最後に写真鑑賞会と意見交換がおこなわれました。

　桑原氏　　　見沼田んぼでの雉、染谷のクマガイソウ、花、などの写真
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　大内氏　　　足利フラワーパークの藤の写真

　青木氏　　　お孫さんの写真

　長谷川氏　　 鋸山、松本寺(鎌倉）、笠間の藤、竹林、シャガ、躑躅などの写真。

　大澤氏　　　バラ、ニュージーランドのパノラマ写真。

　井野氏　　 バラ、石神井川の鳥、南蛮ギセル、などの写真

　吉田氏　　　月面、光のラインの変調の写真

　佐復氏　　　新宿御苑、見沼界隈夕暮れ等の写真

以上の写真を鑑賞し、撮影についての意見交換がありました。

・橋をとる場合の条件とは何か？

　陰影の出る朝か夕方が良いのではないか、また、橋と海などの比率も考慮も必要などの参

考意見がありました。

・藤棚のピントはどこに合わすか？

　主たる表現したい対象物にピントを合わすのが良いのではないかなど意見が出ました。

・写真に付ける表題も苦慮するので、みんなで楽しく考えました。

　 あっという間に時間が経過し、鑑賞と意見交換などの有意義で楽しい時間が終了しまし

た。

－　会員募集等について　ー

　写真クラブの名称も「写遊なごみ」に決まり、「写遊なごみ」では随時会員を募集してお

ります。

　現在８名で活動を行っています。

　写真に興味がある方、もっと上手く撮りたい。どうも写真が思うように撮れないなどなど

一緒に考え写真ライフを楽しみましょう！入ってみたと思ったら、クラブ会員に気軽にお声

掛けください。また、月例会に来てください歓迎いたします。会員ではないけど撮影会など

ご一緒したい方も歓迎します。殆どの方がコンパクトカメラです。気楽に写真を楽しみまし

ょう！　興味のある方、お待ちしております。

 
次回の月例会は平成２６年６月４日(水)１３時３０分から

　浦和パルコ９階コムナーレ集会室で開催します。

　２L写真を(自由作品）数枚持参してください。

会員へのお知らせ

　５月２３日の校友会の日にA4相当の写真を展示しますので、

　会員の方は展示スタンドに入れて当日忘れずにご持参ください。

　写真クラブ「写遊なごみ」　広報担当　吉田
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4月17日(木）に写真クラブの総会・例会を開催しまし
た
4月17日(木）に写真クラブの総会・例会を開催しました。

下記の決定事項等をクラブ欄に掲載をお願いします。

記

１　平成２６年度写真クラブ代表者等

　　　部　長　　桑原辰雄　

　　　副部長　　青木一能　

　　　副部長　　井野トキ子

　　　書　記　　長谷川晴子　

　　　会　計　　大澤洋子　

　　　広　報　　吉田喜一

２　平成２６年度写真クラブ活動予定

・毎月１回の月例会

・年四回(四季の彩り等）撮影会

・１２期校友会場所(映像シアター）での写真展示

(大きさA4写真１枚と写真タイトル、名前、コメント等を添えて提出）

・会員の募集活動

３　東浦和校１２期写真クラブ愛称について

　　固有の名称をつけるため次の中より決定したいと思います。

　・憧れ　・浪漫（ロマン）　・煌き　・和やか　・明星　・金星　・一番星

　・艶仲間　・仲良し　・親友　・フレンド　です。

(素案は大内さんより頂いております。）

　　この中から桑原部長あて１点ショートメールで送ってください。

　　または、２４日校友会行事に桑原部長にメモ書きで提出しても結構です。

　　よろしくお願いします。

　　なお写真クラブの冠は「写遊」を清水会長より頂いております。

　　そのため「写遊○○○」になると思います。

４　次回例会日時場所等
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　　平成２６年５月１７日(土）　午後1時3０分から

　　浦和パルコ９階集会室にお集まりください。

　　（スペースの場所等が決定次第部長より連絡があると思います。）

　　その際、それまでに撮って気に入った写真(２Ｌ程度）を何枚か

　　ご持参願います。 
５　写真鑑賞会

    桑原氏　　桜草、見沼田んぼ、海浜公園、石川県千枚田、能登大橋などの写真　

　　大内氏　　見沼の桜、浅草樋口一葉祭り(花魁道中）などの写真

　　青木氏　　調神社界隈桜、椿、躑躅のマクロ系などの写真

　　長谷川氏　花筏、高尾山、松本城など写真

　　大澤氏　　梅、吉野梅林等の花暦等の写真

　　井野氏　 タンポポ、権現堂の水仙、氷川公園などの写真　

　　吉田氏　　車、バイク、ヘルメットなどの質感表現の写真

　　佐復氏　　日比谷公園ペリカン像に雀、市立病院界隈夕暮れ、

　　　　　　　大宮第二公園風景等の写真

　　清水会長(飛入り参加）　　お孫さんの写真２点を、撮影者の解説入りで鑑賞しました。

　　飛入りの清水会長も「こういうのもいいね」と仰ってました。

 　 生憎カメラのメモリー不足のため各自の写真をお見せできないのが残念です。

　　悪しからず。

 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　写真クラブ　広報担当　吉田

 

３月２０日(木）午前１０時から浦和パルコ９階コムナー
レの集会室で月例会を開催しました。
３月２０日(木）午前１０時から浦和パルコ９階コムナーレの集会室で月例会を開催しまし

た。

　寒い雨の中、月例会に来られた方は、佐復部長、大内さん、桑原さん、私(吉田）の４名で

した。この日は都合により来られない人が多く少人数の例会となりました。

　今回の月例会は、写真クラブの総会日程と役員改選、クラブ名等の協議を何時にするかな

ど。また、各自が撮影してきた写真の鑑賞を行いました。

　はじめに桑原さんの写真、見沼の調整池付近で鳥（鳶？）が佇む風景、武蔵野線の風景、

かわず桜の写真と、近場での風景を捉えた写真でした。

　次に大内さんの写真は、千葉県の佐原祭りの風景写真でした。あまり見慣れない非日常の

１コマ、１コマを狙った写真でした。

　私(吉田）の写真は、吉野梅郷でのスナップ、新宿御苑での写真、アテネフランセの壁など

抽象的なものを含めた写真でした。

　最後に佐復部長の写真は、別所沼の噴水、雪残る見沼田圃で風景、佐復さんには珍しい新

幹線の連結の風景などでした。佐復部長の風景写真は光の具合を考えて撮っているなといつ

も思います。

　あっという間に２時間が経過し、鑑賞と意見交換などの楽しい時間が終了しました。
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次回の月例会は

平成２６年４月１６日(水)１０時から

浦和パルコ９階コムナーレ集会室で開催します。

２L写真を(自由作品）を６枚程度持参してください。 

 

＊＊＊　写真展のお知らせ　＊＊＊

ー　さいたま市役所市民ギャラリーにて　ー

第２４回写友おまぎ写真展　４月１４日(月）から４月２０日(日）まで開催されます。

 ※大内さんの所属クラブです。

 

２月２０日(水）午前１０時から浦和パルコ９階コムナー
レの集会室で月例会を開催しました。
２月２０日(水）午前１０時から浦和パルコ９階コムナーレの集会室で月例会を開催しまし

た。

　月例会に来られた方は、佐復部長、大内さん、桑原さん、青木さん、大澤さん、長谷川さ

ん、私(吉田）の７名でした。

　今回の月例会は、各自が撮影してきた写真の鑑賞と提案事項の協議などを行いました。

　はじめに桑原さんの写真。野鳥を中心に撮影したものでした。野鳥(翡翠）の写真は初めて

らしく、難しい被写体でもあり、どのぐらいのシャッタースピードで写すのかなど本人もみ

んなに訊いていました。いろんな被写体にトライする精神は凄いです。桑原さんが誰かオオ

タカなど鳥情報がありましたら教えてくださいとのこと。

　私(吉田）の写真は雪の中等での子供や人の織り成す風景を捉えたものと上野公園で撮った

野鳥の写真でした。

　大内さんの写真は、６班で行った新大久保のコリアンタウンでの写真でした。その後もま

たコリアタウンに撮影に行ったそうです、バイタリティーがありますね。最近は短焦点レン

ズでトライしてるそうです。街の雰囲気が出ている写真でした。

　青木さんの写真は５０年前のモノクロの平林寺の写真でした。当時平林寺は紅葉ではなく

雑木林と竹林がメインだったとか。貴重な写真です。また、北海道大雪山の秋の写真は絵葉
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書の様で綺麗な写真でした。

　大澤さんの写真は盆栽村に行った時の写真等でした。盆栽の写真はどこから撮るか非常に

難しい被写体でみんなで盆栽の撮り方についての論議もありました。菖蒲園の写真は清楚で

良かったです。

　長谷川さんの写真は曽我の宿り木、小田原の曽我梅林、紅梅、早朝の雪の別所沼、あまり

撮影しない時間に良く足を運んで撮影にトライして凄いです。

　最後に佐復部長の写真、こころの像を詠んで、その印象を写真にしたもので逆光での枝垂

桜、部長は光の捕らえ方が流石です。貨物列車をシルエットにした写真、熱海の梅林の写真

もありました。いずれも光の捕らえ方は絶妙です。

あっという間に２時間が経過し、鑑賞と意見交換などの楽しい時間が終了しました。

また、桑原さんから提案があった校友会での作品展示も前向きに検討して行く予定です。

　　　＊＊＊　写真展のお知らせ　＊＊＊

　　第３４回写楽調(つきのみや)写真展　２月２４日(月）から３月２日(日）

※私(吉田）の所属クラブです。

　　場所は１７号沿いの「さいたま市役所・浦和区役所内市民ギャラリー」で開催されま

す。

　　開催時間は期間中９時から１７時までとなっております。

　（会期初日と最終日は搬入、搬出がありますので時間が異なります。）

　　お誘いあわせの上ご来場ください。お待ちしております。

　　また、4月には同じ場所で大内さん所属クラブ「写友おまぎ」の２４回目の

 
　　写真展もありますのでご期待ください。（４・１４～４・２０）

写真クラブ月例会を今日開催しました。
１月１５日(水）午前１０時から平成２６年初めての月例会を開催しました。

　今回は今年初めての会ということで、開催場所を浦和パルコ内コムナーレの広々とした集会室で行

いました。

　雪が降ると予報のあった寒い朝、月例会に来られた方は、大内さん、桑原さん、青木さん、大澤さ

ん、長谷川さん、私(吉田）の６名でした。佐復部長は用事が入り来られなく残念でした。
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　今回の月例会は、昨年撮影会を実施した平林寺境内の写真の鑑賞を前回女性陣が都合で欠席し

見られなかったため、女性陣の要望もあり女性陣の写真を含め鑑賞を行いました。

 
　はじめに部長の写真を青木さんが持ってきていただき鑑賞した。　リバーサル感のある写真はデジ

タルに出せない良さがあり、色合いが勉強になります。 
　次に桑原さんの写真は平林寺という禅寺が主体でなく、紅葉自体を主体で撮ったと本人が言ってお

りました。　昨年史跡クラブで行った時の写真に比べ格段に良くなっていました。

　青木さんの写真は前回も見たが構図、色合いも申し分ない写真であった。 
　大内さんの写真鑑賞は、大内さんの所属の写真クラブの先生のコメント付きで大変参考になっ

た。　評価されることに対する思い(気持ち）はまだ若いなと感じました。 
　大澤さんが選んで出した写真は、手持ちの写真の方が評価され、感じ方や良さはなかなか自分で

は気ずかないものだなと思った。　このことがステップアップへの勉強ですね。 
　長谷川さんの写真は旦那様のも見てもらい持ってきたものだ。　同じところを写してもこんなに違う

という写真であった。　感覚的のも非常に良いものを持っておられる。 
　最後に私(吉田）の写真、自分での評価は良くもなく悪くもなくと言うところですかね。 
　今回の紅葉という対象物は非常に難しい被写体で、極めるには時間がかかりそうです。 
　これからもチャレンジしていきましょう！今回学んだこと、自分がどう見るかでなく、相手がどう見てく

れるか、それによって見方が変わる。　ですかね・・・。ということで２時間があっという間に過ぎ、その

後、皆で食事を取って例会が終了しました。 

次回の月例会は

平成２６年２月２０日(木)１０時から 
プラザイースト３階女男プラザで開催します。 
２L写真を(自由作品）を持参してください。 

　　　＊＊＊　写真展のお知らせ　＊＊＊ 

　　　　第４３回三室山歩会写真展　１月２７日(月）から２月２日(日） 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※１２期の亀山さんの所属クラブです。 
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　　　　第３４回写楽調(つきのみや)写真展　２月２４日(月）から３月２日(日） 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※私(吉田）の所属クラブです。 

　　　　　　ともに、１７号沿いの「さいたま市役所・浦和区役所内市民ギャラリー」で 
　　　　　　開催されます。 
　　　　　　開催時間は期間中９時から１７時までとなっております。 
　　　　　　（会期初日と最終日は搬入、搬出があります。） 
　　　　　　お誘いあわせて見に来てください。お待ちしております。 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　写真クラブ広報担当　吉田

 

写真クラブの月例会を１２月１７日(火）開催しました。
１２月１７日(火）午後１時からプラザイースト３階女・男プラザで月例会を開催しました。

師走の忙しい中、熱血写真クラブ会員は、プラザイースト１階ロビーに１１時半に集合し寿司屋で皆

で昼食をとりエネルギーをため、月例会に入りました。 月例会には女性群は来られず熱血男子会員

はちょっと残念な様子でした。

　月例会に来られた方は部長の佐復さんをはじめ、大内さん、桑原さん、青木さん、そして私(吉田）

の５人でした。

　今日の月例会は先般１１月２５日(月）に平林寺に撮影会に行った時の作品を鑑賞しました。

　はじめに桑原さんの写真を鑑賞、クローズアップにした紅葉や平林寺内の人がいない道と紅葉の

情景を旨く狙った写真も良かったです。 沢山の写真を持ってきて頂きました。

　次に大内さんの写真、大内さんは読書家で、そのせいかこういうイメージにしたいという想いをさき

ずけし、撮影するということもあり、狙いどこが良く、仁王と紅葉等どこか詩的情緒のある写真でした。

　次に青木さん、写真のセンスが非常に良いです。 配置や色合いもステキでした。プリンターも新しく

購入し益々良い写真を見せてくれるでしょう！

　私(吉田）は、平林寺の撮影会は参加できず、所属クラブ(写楽調）で前日に平林寺撮影会がありそ

の時の写真を持参させて頂きました。

　　なかなか紅葉の写真は難しく露出やピント、色合い、配置など課題の多いモチーフでした。写真で

は鐘つき堂のローアングルからの狙いが良かったかもしれません。
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　最後に佐復部長の写真を鑑賞、見る目がこんなにも違うという写真でした。 部長が指している写真

はバックの建物を背景に絶妙な紅葉を表現してる写真でした。

　鑑賞後紅葉という対象物にどう向き合い撮影するかなど話をし、これほど平林寺境内の写真が見

る目、感じる心で撮影するとこんなに違うものだなと実感をもちました。

次回の月例会は平成２６年１月１５日(水）となりました。

　場所は浦和パルコ９階です。テーブル席は未定です。　時間は１０時から開催します。

 
　持参するもの、平林寺紅葉等の２L写真。筆記用具、カレンダー(次回の月例会予定日を決定のた

め）その他：新しい年の月例会なので、写真鑑賞後、昼食を一緒にとりたいと思いますのでよろしくお

願いします。

 

写真クラブの月例会を11月２５日（月）に開催しまし
た！！
写真クラブの月例会を平林寺にて開催しました。
紅葉が素晴らしいと噂の平林寺にて、写真クラブの面々/佐復部長、大内さん、青木さん、桑

原さん、長谷川さん、大沢さんが期待に胸を膨らませながら行ってきました。

長谷川さん、桑原さんの車2台で、浦和駅東口のロータリーに午前10時に待合せて、出発しま

した。　出発前、待合せ場所の勘違いで５分ほど遅れましたが渋滞もなく到着しました。

平林寺の正門前に、顔前に赤く色付いた’もみじ’が広がって迫って來て度肝を抜かれまし

た。

早速に、入場券を購入し、簡単な打合せをして紅葉の撮影を開始しました。　各自自由に撮

影をしましょうと言う事でしたが、入場時に貰ったパンフレットにある地図に従って、自然

に皆が一緒に行動するようになりました。　途中、カメラの映像を見ながらこのアングルが

良いか？こっちの方が良いか？と言いながらの撮影になりました。

総門から山門の紅葉のトンネルを通り、山門からの仁王さんからの睨み受けながら、槇の

青々とした大木を見ながら、仏殿、鐘楼、中門を見ながらの撮影でした。　途中、逆光にな

り撮影に苦労しました。　更に、松平信綱墓の周りでは、大きな鍾楼などが沢山在り蒼玄の

中に紅葉が有り、その中でそれぞれのアングルを探して撮影していました。

 
信綱墓からのもみじ山からの道筋も’もみじ’のトンネルであり、深紅のもみじ,橙のもみ

じ、青々とした木立が入り混っての見事な錦絵の様子でした。　更に、大木を覆い隠す様
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に’もみじ’が多い茂る様は圧巻でした。平和観音を通り仏殿の裏側より、紅葉を前面にし

て、茅葺きの屋根を背景にしてのアングルも心が洗われる景色でした。

写真クラブの月例会を10月1日(火）に開催しました。
10月1日(火）午前１1時に緑区役所オープンスペースに集合し公民館文化団体連絡会写真部会

第１５回合同写真展を鑑賞し、昼食後、プラザイースト女・男プラザで会員の写真の鑑賞や

批評などを行いました。

当日の出席者は佐復部長、大内さん、桑原さん、長谷川さん、井野さんの５名でした。開催

内容の詳細については、当日は写真部広報の私は都合により参加できませんでしたので定か

ではありません。

　写真部広報の私は、例会に出られませんでしたので、前もって、さいたま市緑区公民館文

化団体連絡会写真部会写真展に開設日に行って来ました。

　参加クラブは写友おまぎ(６班の大内さんが所属しています。）、山歩会(５班の亀山さん

が所属しています。）、高年大学写真部(シニア大学１期写真部）、写真クラブうらら、さい

たま写友会、見沼フォトクラブ、の７団体の合同写真展でした。フリースペースの入り口に

大内さんの写真「阿波踊り」がありました。越谷の阿波踊りの写真で女性と男性の見事なタ

イミングで撮られた渾身の力作でした(ピントがジャスピンであれば秀作です。）。三室山歩

会の亀山さんの写真「夏の終わり」は山で見つけた山道の傍らに咲く花、空気感が夏の終わ

りを山道で感じたのでしょう。いい写真でした。高年大学写真部の代表の田島さんの写真

「閑あり」は三渓園の静寂の様を見事に捕らえているいい写真でした。シニア大学関係以外

の作品も力作が揃っていました。

写真を拝見させていただいた後、受付の方と写真談義などして夕焼け空を見ながら帰宅しま

した。　
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次回は紅葉の平林寺での撮影会になりました。

　日時は平成２５年１１月２５日(月)浦和駅パルコ前１０時集合

　交通手段は桑原さんと長谷川さんの車で現地まで行きます。

　経費は車代一人当たり３００円、平林寺入場料５００円がかかります。

 
※内容等の詳細については佐俣部長からご案内のチラシが配られる予定です。

 

写真クラブの月例会を９月２０日(金）に開催しました
９月２０日(金）午前１０時からプラザイーストの３階、女・男プラザで月例会を開催しまし

た。

　少し秋めいて来ましたが、日中はまだ多少暑さが残る中、月例会に来られた方は大内さ

ん、桑原さん、長谷川さん、大澤さん、私（吉田）の５人でした。

部長の佐復さんは急遽用事が入り写真を大内さんに預けられ帰られました。

　今日の例会は作品の鑑賞を行いました。

　初めに桑原さんの写真、見沼の秋の案山子のある風景、府中の大国玉神社の風景など秋ら

しい雰囲気の感じられる作品でした。

　長谷川さんの写真は甲府の福吹市？の風景や、めったに見ない天皇・皇后両陛下の写真で

した。

　大内さんの写真は夏の炎天下で撮影した「浅草サンバ」の写真でした。エネルギーの漲る

写真はお祭り好きな大内さんの得意なところが見受けられる写真でした。大内さんの若さの

秘訣ですね。

　佐復部長の写真は見沼から新都心遠景に鳥舞う風景や佐野の藤棚の風景など、狙いどころ

は流石な写真でした。

　大澤さんはコスモスの花に昆虫がいる写真でした。これからの撮影対象の花ですね。

　私(吉田）の写真は、よさこい、サンバ、阿波踊りの顔の表情の写真でした。
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鑑賞した後、網などがあった場合その向こうにある対象物を写す時の秘訣などの撮影技術の

情報交換を行うなど２時間があっという間に過ぎて例会が終了しました。

 

　次回例会は平成２５年１０月１日(火)となりました。

　場所は緑区役所に１１時に一階多目的室に集合してください。

緑区公民館文化団体連絡会写真部会作品展があり作品鑑賞を行います。

 
その後昼食をとり、午後１時からプラザイースト３階女・男プラザで持ち寄った２L版の写真

鑑賞など行いたいと思いますのでよろしくお願いします。
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写真クラブの月例会を8月20日開催しました。
８月２０日(火）午前１０時からプラザイーストの３階、男・女プラザで月例会を開催しまし

た。

 
猛暑の中、こられた方は帯状疱疹がほぼ完治された佐復部長ほか、大内さん、桑原さん、長

谷川さん、井野でさん、私（吉田）の６人でした。

 
今日の例会は作品の鑑賞を行いました。

初めに桑原さんの大樹の写真、近場の大樹から県内の樹齢１０００年の樹などなど圧巻され

る大樹木の写真でした。先行き群馬県などの大樹の写真にも挑戦するするそうです。

大内さんの写真は震災福島の相馬の馬追い祭りの写真を見せていただきました。

長谷川さんの写真は長野美ヶ原の高原彫刻の写真など見せていただきました。長谷川さんが

撮った滝の写真で上から撮影した時のポイントなどの意見交換もありました。

井野さんの写真はちょうトンボ(かなり少なくなってきた貴重なトンボを撮影されました。）

井野さんらしい花の写真はいつもステキです。

佐俣部長写真は流石リバーサル色良い北海道旅行での風景写真でした。この後帯状疱疹にか

かったそうです。

私(吉田）の写真は川面の写真と雨の中の浅草の情景でした。

２時間があっという間に過ぎて例会が終了しました。

 

次回例会は平成２５年９月２０日(金)となりました。

場所はプラザイースト３階男・女プラザです。

開催時間は午前１０時から２時間程度。撮影された２Lの写真を数枚ご持参ください。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　写真部広報担当　吉田

 

７月１９日(金）写真クラブ例会を開催しました。
７月１９日(金）写真クラブ例会を開催しました。佐復会長が帯状疱疹に罹り会長不在のなか
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６名の会員が気に入った２L版の写真を持ち寄り１０時からそれぞれの写真を鑑賞し、それぞ

れの良さなどみつけながら、写真談義がお昼近くまで続きました。

鑑賞した写真は、巨木の写真、古代蓮の写真、田んぼアートの写真、浦和祭りの写真、ハイ

キング先の写真、花の写真、皇居の写真、ほおずき市の写真、浅草でのスナップ写真などな

ど、それぞれの視点が良い刺激になった鑑賞会でした。

 

次回写真クラブ例会は８月２０日(火）

午前１０時から１２時まで

場所　プラザイースト３階　女男プラザで開催します。３枚程度２Lの写真をお持ちくださ

い。

添付写真は桑原さん自作の写真鑑賞立てです。この写真立てで各会員の写真を鑑賞していま

す。

　　　　　　　　　　　　写真部　広報　吉田

６月１８日（火）写真クラブ例会を開催いたしました。
６月１８日（火）写真クラブ例会をプラザイースト女・男プラザで開催いたしました。

蒸し暑い中、参加者９名で今までの例会では最多の出席者数でした。

　２０５長谷川さん、４１０野口さん、６０２大澤さん、６０６大内さん、６０９吉田くん、７０９桑原さん、８０

６青木さん、８０９佐復さん、９０１井野さんが今回の出席部員です。

　午後１時３０分から皆さんが持ち寄った２L版の写真を鑑賞しました。

　見沼の田園風景、見沼の竜神祭り、昭和公園の一面のポピー、三千院の石仏、鎌北湖の釣り人と

水辺の風景、三社祭りのスナップ、彩り豊かな花々など、皆さんかなりの力量がある部員が集まって

おります。

　いろんな方のいろんな写真を観ることは上達の一歩です。みんな進歩していくのが楽しみです。

 
　前回は掲示写真は複写版であまりよくありませんでしたが。やはり、直接観ていただければ一番良

いのかなと思っております。是非興味のある方は次回の例会にお立ち寄りください。

部長の佐復さんが今回の埼玉県美術展覧会(県展）に入選しました。おめでとうございます。

県展は埼玉県立美術館　地下１(北浦和公園内）で明日１９日１０：００～１７：３０まで
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開催されています。お時間のある方はお出かけください。

次回例会は

７月１９日(金）１０：００～１２：００

プラザイースト３階女男プラザで行います。

２L版の写真を５，６枚後持参ください。(午後は大学院の授業があります。）

 

ーあとがきー

部員より写真クラブ写楽調主催のモデル撮影会の写真はという声がありましたのであまり良く撮れて

いませんが２枚程アップします。

(来年のモデル撮影会は平成２６年５月１８日予定です。） 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　写真部広報担当　ヨシダ

 

5月9日（木）　１２期写真クラブの例会を開きました。
平成２５年５月９日（木）１３時３０分～プラザイースト３階 
男女集会所にて１２期写真クラブの例会を開きました。 

今回　持ち寄った写真をみんなで和やかに拝見し、どこで撮ったの？ 
と撮影場所をたずねたり、この花何の花など情報交換も活発に行い有意義な例会でした。 

次回の例会は６月１８日（火）・プラザイースト３階男女集会所・集合時間は１３時３０分から２時間程
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度です。

その際気に入った写真などお持ちください。また、行きたい撮影場所など検討したいと思いますので

参考になるものがあればお持ちください。よろしくお願いします。 

直近に他のクラブ(写楽調）のモデル撮影会が実施されます。

クラブ会員以外でも参加できますのでお知らせします。 
日時　平成２５年５月１２日（日）１０時３０分から午後３時半 
　集合受付　午前１０時　撮影開始１０時半　北浦和公園正面入り口案内板 
　撮影場所　北浦和公園内(公園内撮影許可済み） 
　参加費は２０００円当日ご持参ください。 
　モデルはキヤンディコレットさんほかを予定されてます。 
　主催は写真クラブ写楽調です。

主催のホームページに是非会員ほか一般の皆様の参加もどうぞという 
ことなので人物撮影等に興味のある方は是非お越しください。 

最後にシニア１２期写真クラブ会員の写真を掲載しますのでご覧ください。

 
写真クラブ　広報担当　吉田

4月9日　写真クラブの例会を開催しました。
次の通り決定しましたのでお知らせ致します。

１　平成25年度写真クラブ代表者等

　　部長　佐復惠冶　副部長　大内淳司　副部長　桑原辰雄

　　記録　長谷川晴子　会計　大澤洋子　広報　吉田喜一

２　次回例会日時場所等

　　平成25年5月9日(木）　午後1時3０分から

　　プラザイースト3階　男女クラブにお集まりください。
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　　その際、それまでに撮って気に入った写真を何枚かご持参願います。

３　会員募集等について

　　写真クラブでは会員を募集しております。現在9名で活動を行っています。

　　写真に興味がある方、もっと上手く撮りたい。どうも上手くプリントができない

　　などなど一緒に楽しく カメラライフを楽しみましょう！、

　　入りたいと思ったら、ちょっと例会に覗きに来てください歓迎いたします。

　　まだ、屋外の撮影会などはまだ行っておりませんが企画していきたいと思います。

　　会員ではないけど撮影会などご一緒したい方も歓迎します。

　　例会、撮影会、写真クラブ会員の写真など、ご案内をしたいと思います。

　　写真クラブ掲示板をご覧ください。よろしくお願いします
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